

Ein jeder Sonnenaufgang  
ist so schön, wie man ihn sieht,  
ein jeder Augenblick,  
wie man ihn erlebt  
und ein jeder Mensch ist so wichtig,  
wie man ihn im Herzen hat.

Franz von Assisi



Traurig geben wir Nachricht, dass ein uns so liebenswerter  
Mensch, mein Gatte, unser Vater, Schwiegervater,  
Opa, Uropa, Schwager, Onkel und Göd, Herr

# Georg Baldauf

längjähriger Ortsstellenleiter und Mitglied der Bergrettung Kleinarl  
Träger der Goldenen Verdienstmedaille des Landes Salzburg  
Mitglied und langjähriger Schriftführer der Freiwilligen Feuerwehr Kleinarl

\* 29. April 1933

† 11. April 2017

seinen langen, mühsam gewordenen  
Lebensweg still zu Ende gegangen ist.

Wir beten den Seelenrosenkranz am Freitag dem,  
21. April um 15.30 Uhr in der Pfarrkirche Kleinarl.

Um 16 Uhr feiern wir die heilige Seelenmesse.  
Anschließend geleiten wir die Urne unseres lieben  
Schorsch in den Ortsfriedhof und setzen sie dort bei.

In stiller Trauer:

deine Familie

Im Namen aller Verwandten und  
alle, die ihn gekannt haben

Kleinarl, am 11. April 2017